



SCAN AMWIN



flouLouTou.com



FESTIVAL KRÉ'ARTS

03 > 06 JUILLET 2024

FESTIVAL DE CULTURES URBAINES

4^{ème} édition : Indiano-Dom

Conférence de presse
Le mercredi 3 juillet 2024
Parc du Colosse Saint-André





LA CULTURE À SAINT-ANDRÉ

La culture, fer de lance du développement de la Ville de Saint-André

Pour la municipalité, la culture participe à la construction des individus, à leur bien-être et, est notamment un puissant levier pour favoriser la cohésion sociale.

“ Elle [la culture] offre des outils d’émancipation, c’est aussi une réponse à la crise sociale que connaît La Réunion. De plus, soutenir une économie de la culture, c’est aussi développer l’attractivité du territoire. La Ville continuera d’encourager les initiatives culturelles qui contribuent à faire de la Commune de Saint-André une terre de cultures et d’échanges. ” dit Le Maire/L’élue vous pouvez attribuer cette citation ici.

La volonté de la municipalité est ainsi de placer la culture au centre de sa politique mais aussi de lui donner sa juste place dans l'espace public. En ce sens, ce dernier est éminemment culturel et la ville considère être sa responsabilité d'accompagner son expression dans sa pluralité et sa diversité.

Ce festival de cultures urbaines répond à un triple objectif :

- Démocratiser les cultures urbaines et enrichir la carte culturelle de Saint-André ;
- Soutenir la création artistique et valoriser les acteurs culturels du territoire ;
- Valoriser les cultures et le patrimoine de La Réunion et plus largement de l'océan Indien.

Le soutien de la collectivité à la création artistique s'illustre également au travers de la réhabilitation et la création de plusieurs équipements culturels dans un vaste programme d'investissements, inédit : l'**espace culturel de Champ-Borne**, la **salle Jeanne d'Arc** et la **G'Art**, projet phare de la mandature.

La Ville de Saint-André mise sur l'éducation artistique et culturelle

L'éducation artistique reste une priorité de la mandature. Les initiatives locales à vocation pédagogiques sont continuellement encouragées, notamment au travers d'attribution de subventions pour les associations ou d'un agenda culturel dense sur le territoire.



FESTIVAL
KRÉ'ARTS
FESTIVAL
KRÉ'ARTS
FESTIVAL
KRÉ'ARTS

le chorégraphe Kenji a accompagné une vingtaine de jeunes lors d'ateliers de danse, totalement pris en charge par la Ville. Les jeunes pourront présenter le fruit de leur travail cette semaine : mercredi 3 juillet, au Colosse et une restitution finale, en conditions professionnelles, sur la grande scène du samedi 6.

Un festival régional « **Indiana-DOM** »

La thématique de cette année, « **Indiana-DOM** », permet de placer la rencontre entre les artistes, les œuvres et le public au cœur du festival. Valoriser la richesse des cultures voisines, c'est aussi dire haut et fort l'unité de la zone océan Indien. L'occasion est donnée pour la rencontre en réunissant les différentes communautés: on note ainsi la présence de personnalités venues d'Afrique du Sud, de Tahiti, Madagascar, Maurice, et bien entendu de La Réunion. Pour rayonner en musique au niveau régional, la ville a fait appel aux grands du nom avec DJ Dan, Madiakanou, Pixl, et Kaf Malbar, afin de proposer un programme riche, une culture urbaine métissée, à l'image de La Réunion.

Le sport, figure de proue des cultures urbaines à Saint-André

Pour aller plus loin pour cette 4e édition, la Ville a fait appel à trois associations : la Commission Skate Réunion, Asphalte et ESWCR pour un duo cultures-sports urbains à travers un échange pluridisciplinaire. Au programme, démonstration et concours, pour élargir le festival à un autre type de public : street workout, skate, BMX, roller, trottinette... *il y en aura pour tous les goûts.*

Depuis 2018, le breaking – style de danse né aux Etats-Unis dans les années 1970 – est représenté aux Jeux Olympiques. Il entrera encore un peu plus dans le milieu de l'olympisme cette année à Paris, à côté en compagnie du surf, du skateboard et de l'escalade.

L'engouement pour les sports urbains ne laisse pas de doutes sur la réussite de ce beau festival.

L'événement, totalement gratuit, traduit la volonté de la Ville de rassembler autour des cultures urbaines et à leur donner accès au plus grand nombre.



LE FESTIVAL

C'est la 4^{ème} édition du FESTIVAL KRÉ'ARTS du 3 au 6 juillet 2024 à Saint-André une fois de plus la compagnie de danse Kenji ramène la Culture urbaine au parc du Colosse et dans les quartiers de la ville, un événement convivial à vivre en famille, totalement gratuit et riche en émotions. La thématique de cette année est : « INDIANO-DOM ».

Au programme : des ateliers, concerts, spectacles de danse, masterclass, battle de danse, concours et démonstration de Street Workout, de skate, BMX, Roller, trotinette.

LA COMPAGNIE



La Compagnie Kenji, fondée à Montpellier en juin 2015, s'est installée à La Réunion il y a quatre ans. Son objectif est de promouvoir l'art urbain la Réunion, notamment le Hip Hop. Le chorégraphe Kenji, de son vrai nom Cédric Saidou, directeur artistique de la COMPAGNIE KENJI, est passionné de breakdance, il œuvre en faveur du développement de la danse via son association.

Son cheminement chorégraphique et artistique s'imprègne des territoires qu'il parcourt. Entre Montpellier, la Réunion son île natale et la zone Océan Indien avec lesquels il garde de fortes attaches et développe de nombreux projets depuis 2008. Cette double culture qui nourrit ses créations et participe à l'identité de sa compagnie



LE PROGRAMME

Des ateliers pour la jeunesse des quartiers

Depuis quelques mois, des ateliers de danse hip-hop ont été organisés pour les jeunes de Saint André dans les quartiers de Bois rouge (Cambuston) et Fayard, sous la direction du talentueux chorégraphe Kenji, la ville de saint André et l'association Ka'Fet Familial. C'est avec une grande fierté que les jeunes participants présenteront fièrement le fruit de leur travail lors du festival, le mercredi 3 juillet 2024 à 15h au Colosse, et à 19h le samedi 6 juillet 2024 à la suite du Battle.

CIRCLE VIBES + MASTERCLASS

Le mercredi 3 juillet 2024 de 15h à 16h au Colosse, suite au spectacle des jeunes de Saint-André se tiendra un moment d'échange privilégié entre les danseurs, les invité, les enfants, les malgaches, Bboy Val, avec des questions, des partages d'expériences, de la danse, du freestyle.

À partir de 16h les Masterclass gratuites et ouvertes à tous permettra de vivre des moments d'échanges et d'apprentissage intenses avec des figures emblématiques de la danse, du djing, du graffiti :

- Une Masterclass Breakdance avec Bboy Val de Furies crew, également jury du Battle
- Une Masterclass Abstrak dance avec Trema Mickael de la compagnie Katrakala (Madagascar)
- Une Masterclass Deejaying avec DJ Dan Wayo
- Une Masterclass Graffiti lettrage avec Loizo





SOIRÉE CONCERT

Le **vendredi 5 juillet 2024** à partir de 19h, le parc du Colosse se déroulera la soirée concert (gratuit), avec des artistes tels que **MADIAKANOU**, ancien percussionniste du groupe Lindigo, qui est un des artistes montant de la scène Maloya à la Réunion.

C'est ensuite au tour de L'artiste **PIX'L** de prendre le micro, issu de la scène urbaine réunionnaise une musicalité qui n'est plus à prouver, avec des touches conscientes au caractère soul, rnb, hip hop et rap. nous chantera ses plus beau hit.

Et pour finir la soirée **KAF MALBAR** viendra mettre le feu au parc du colosse avec son répertoire de hit immense, un artiste avec une carrière incroyable et qui sait se renouveler en variant les styles du reggae au dancehall en passant par le maloya trap.



LES NOUVEAUTÉS DE CETTE ANNÉE

***Deux nouveautés cette pour le festival Kré'Arts avec :**

La Commission de Skate Réunion qui proposera un concours et des démonstrations de 4 disciplines au niveau du skate parc, le samedi 6 juillet 2024 de 8h à 18h avec du :

SKATE - ROLLER BMX - TROTINNETTE

(Infos et inscriptions par mail à commissionskate974@gmail.com)



LE STREET WORKOUT

L'association **ESWCR** qui proposera un concours et des démonstrations de **STREET WORKOUT** au niveau food-court,

**le samedi 6 juillet 2024
de 14h à 18h.**



FESTIVAL KRÉ'ARTS 2024



BATTLE KRÉ'ARTS

BATTLE DE DANSE BREAKDANCE INTERNATIONNAL

Le **6 juillet à partir de 14h**, le parc du Colosse accueillera les meilleurs danseurs breakdance de la Réunion pour un battle de danse épique animé par Dj Dan Wayo. L'énergie, la créativité artistique et l'émotion seront au rendez-vous lors de ces confrontations artistiques avec trois catégories Battle kidz, Battle Handi' capable, et le fameux Battle crew.





SPECTACLE DE DANSE

À la fin du Battle, les jeunes des quartiers de Saint-André présenteront sur une grande scène leur création issue des ateliers avec Kenji, puis la compagnie de danse **KATRAKALA** tout droit venu de Madagascar, jouera son spectacle « **RAKITRI** », un récit visuel basé sur les concepts du yin et yang, de la lumière et des ténèbres, ainsi que de la joie et de la tristesse, la sérénité et la colère.

COMPOSÉ DE TROIS ARTISTES :

Un danseur de danse expérimentale et Tutting, nommé Trema Michaël , un Breakeur et BoneBreakeur @afi.do Mahasy mais également un Krumpeur et beatmaker du groupe Lucas Rafetison.



CONTACT

DIRECTEUR ARTISTIQUE
KENJI - 0693 48 76 75
[compagnie.kenji@gmail.com](mailto:ciekenji@gmail.com)

ADMINISTRATRICE
ÉMILIE - 0692 20 80 40
admi.ciekenji@gmail.com

COMMUNICATION
ZOTKOM - 0693 87 68 51
zotkom974@gmail.com

Pour aller plus loin, vous pouvez consulter notre site
www.ciekenji.com

Suivez nous sur les Réseaux sociaux
<https://linktr.ee/festivalkrearts>

